

# APDESI

## Anjangsana Door to Door, Polsek Nyalindung Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga Kampung Passirgede

Sukabumi - [NYALINDUNG.APDESI.ID](https://nyalindung.apdesi.id)

Apr 13, 2024 - 11:49



*Aipda Suhendar Romdoni Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada warganya*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, menggelar kegiatan yang tak hanya informatif, tetapi juga proaktif dalam menjaga keamanan dan keselamatan warga. Bertempat di Kampung Pasirgede Rt. 03/10 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, giat anjangsana atau Door To Door System (DDS) digelar mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, Sabtu (13/04/2024).

Dalam kegiatan yang penuh semangat tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya sekedar menyapa warga, namun juga menyampaikan serangkaian himbauan yang sangat relevan untuk keselamatan dan keamanan bersama.

Poin pertama yang disampaikan adalah mengenai keselamatan berkendara, terutama saat hendak melakukan perjalanan liburan bersama keluarga. Aipda Suhendar Romdoni menegaskan pentingnya untuk tidak menggunakan kendaraan bak terbuka, serta selalu memeriksa kelengkapan kendaraan demi keselamatan bersama.

Selain itu, peringatan tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan dengan tegas kepada warga sekitar. Hal ini menandakan keseriusan aparat kepolisian dalam memberantas kejahatan tersebut dari lingkungan sekitar.

Tak hanya itu, peran aktif warga dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) juga diingatkan kembali oleh Bhabinkamtibmas. Hal ini sebagai upaya antisipasi terhadap terjadinya berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesadaran serta partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan bersama.

Demikianlah laporan dari Komandan kepada Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom. Semoga himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat menjadi peringatan yang bermanfaat bagi seluruh warga Desa Nyalindung, serta mendorong terciptanya lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk kita semua.